

Conoce el contexto

Contexto general

Antes de dar pasos hacia el 8vo ODS en relación a las personas LGBT, se necesita una comprensión profunda del contexto local general. La forma en que un gobierno y una sociedad tratan a sus conciudadanos LGBT a menudo se deriva de relaciones de poder históricas y procesos de colonización, de creencias tradicionales o religiosas, de la capacidad y prioridades económicas, etc. y se cruza con la discriminación basada en otras características personales. Estas páginas web contienen información pertinente:

La historia y la situación política y socio-cultural

- [Encyclopaedia Britannica \(en inglés\)](#)
- [Embajada belga\(en francés, neerlandés o inglés\)](#)
- [Delegaciones de la UE \(en inglés o francés\)](#)

La situación económica

- [Banco Mundial](#)
- [OIT Perspectivas Sociales y del Empleo en el Mundo: Tendencias 2020](#)
- [Organización para la Cooperación y el Desarrollo \(en inglés o francés\)](#)
- [Comercio e Inversión de Flandes \(FIT\) \(en neerlandés o inglés\)](#)

La situación de derechos humanos

- [Informes Mundiales](#)
- [Amnistía Internacional - Informes por países](#)

Cooperación para el desarrollo

- [Índice de Desarrollo Humano \(IDH\), en inglés](#)

El IDH fue creado para hacer énfasis en que las personas y sus capacidades deben ser el criterio fundamental para determinar el desarrollo de un país y no solamente el desarrollo económico. El IDH es una medida que resume los logros de un país en cuestiones como: una vida larga y con salud, ser tenido en cuenta y tener estándares de vida decente. La dimensión de salud se determina por la expectativa de vida al nacer, la dimensión educativa es medida por la cantidad de años de escolaridad en adultos de 25 años y los años de educación obligatorios para los niños en edad escolar. Los estándares de vida son medidos por el producto bruto interno per cápita.

- [Índice de Desarrollo Humano ajustado por Desigualdad \(IDH-D\)](#)

El IDH-D combina los logros promedio de un país en salud, educación e ingresos con la distribución de esos logros entre la población del país al "descontar" el valor promedio de cada dimensión de acuerdo con su nivel de desigualdad. En perfecta igualdad, el IHD es igual al IDH, pero cae por debajo del IDH cuando aumenta la desigualdad. La diferencia entre el IHD y el IDH es el costo de desarrollo humano de la desigualdad, también entendido como la pérdida que implica para el desarrollo humano la desigualdad.

- [Índice de pobreza multidimensional \(IPM\), en inglés](#)

El IPM proporciona una imagen completa y profunda de la pobreza global, en todas sus dimensiones, y monitorea el progreso hacia el 1er ODS.

- [UNESCO](#)

Información sobre el estado de la educación en los países miembros de la UNESCO.

- [Índice de desigualdad de género \(IDG\), en inglés](#)

Este índice es una medida compuesta que muestra la pérdida en desarrollo humano debido a la desigualdad entre logros femeninos y masculinos en tres dimensiones: (1) salud reproductiva, (2) empoderamiento y (3) mercado laboral. El índice va desde cero, que indica que las mujeres y los hombres obtienen el mismo resultado, a uno, que indica que las mujeres obtienen el peor resultado posible en todas las dimensiones medidas

- [El Progreso de las Mujeres en el Mundo](#)

- [OIT información por país](#)

El portal de conocimientos de la OIT conecta información nacional y datos sobre leyes, normas, políticas y estadísticas laborales.

Cooperación para el desarrollo

- [Departamento Flamenco de Asuntos Extranjeros, en inglés](#)

Países socios de la cooperación flamenca al desarrollo.

- [Diplomacia Belga, en inglés](#)

Lista de países socios de la cooperación al desarrollo gubernamental belga.

- [Enabel, en inglés](#)

Enabel es la agencia de desarrollo belga que implementa y coordina la política de desarrollo internacional belga

Realidades vividas por las personas LGBT

¿Cuál es el contexto legal y político que determina sus obligaciones como empleador, los derechos de los empleados y las posibilidades de ir más allá del mínimo legal? ¿Hay leyes de criminalización o no? ¿La diversidad sexual y de género está asegurada por medidas de protección? ¿Pueden las personas LGBT unir fuerzas oficialmente para luchar por sus derechos o tienen prohibido registrarse? ¿Y cuál es su posición en la sociedad? ¿Pueden, en general, confiar en sus familias? ¿Cómo se retratan las orientaciones sexuales e identidades de género "desviadas" en los medios de comunicación y se presentan en el discurso público? Los siguientes actores y recursos ofrecen información valiosa sobre estas preguntas:

- [Embajada Belga, en inglés](#)

- [Delegaciones de la EU](#)

- [Ilga World](#):
 - [Informe de homofobia de estado](#)
 - [Mapa legislación sobre orientación sexual](#)
 - [Informe del mapeo legal trans](#)

- Ilga Regional (todo el material en inglés)
 - [Ilga Asia](#)
 - [Ilga Europa](#)
 - [Ilgalac](#)
 - Ilga Norte América
 - [Ilga Oceanía](#)
 - Ilga [Pan África](#)

- Outright International (en inglés):
 - [Por país](#)
 - [El estado global de la organización LGBT](#)

- [Experto independiente en SOGIE, en inglés](#)

Los Expertos Independientes realizan visitas a los países, luego de las cuales publican un informe sobre el disfrute de los derechos humanos por parte de las poblaciones lesbianas, gays, bisexuales y trans en el país.

- [Reporte del Williams institute sobre aceptación global LGBT](#)

Utilizando métodos estadísticos avanzados y modelos informáticos, los investigadores del Instituto Williams analizaron datos de encuestas de 174 países diferentes para producir el Índice de Aceptación Global (GAI, por sus siglas en inglés), una medida del nivel relativo de aceptación social

de las personas y los derechos LGBT en cada país. El país que menos acepta para el período 2014-2017 es Tayikistán con una puntuación de 1,6. Islandia ocupa el primer lugar con una puntuación de 8,9. Bélgica ocupó el sexto lugar con una puntuación de aceptación global de 7,9.

- [Eurobarometer: Aceptación social de personas LGBT en Europa, en inglés](#)

Datos detallados de los Estados miembros de la UE sobre la aceptación social de las personas LGBTI y las percepciones sobre la discriminación basada en la orientación sexual, la identidad de género y las características sexuales.